
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 176/2022
 

Requer informações acerca de força 
tarefa para serviços de tapa buraco 
junto as vias públicas do município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que nas últimas semanas moradores de diferentes 
bairros da cidade procuraram este vereador relatando problemas de aparecimento de 
buracos e defasagem da malha asfálticas de muitas ruas, causando transtornos ao 
trânsito, além de risco iminente de acidentes físicos e prejuízos materiais;

 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Em relação ao valor de R$ 15.000.000,00 (quinze milhões) 
aprovados recentemente pela Câmara Municipal para serem utilizados na recuperação 
da malha asfáltica da cidade já estão liberado junto à Caixa Econômica Federal? Qual 
a previsão para início dos serviços nas vias públicas dos bairros? 

2º) Informar quais bairros receberão as melhorias de recuperação da 
malha asfáltica especificando os logradouros;

3º) Caso ainda não haja planejamento ou utilização dos recursos para 
execução dos aludidos serviços, informar as razões políticas, administrativas, 
contratuais, financeiras, jurídicas, ambientais ou adversas que impedem a Prefeitura 
de realiza-los?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de fevereiro de 2022.

ARNALDO ALVES
Vereador
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